

Route cantonale La Chaux-de-Fonds – Biaufond / Maîche

Travaux d'entretien de la forêt protectrice du Pélard

Dans le cadre de l'entretien régulier et nécessaire de la forêt protectrice du Pélard afin d'assurer la sécurité des usagers contre les chutes de pierre, le Service de la faune, des forêts et de la nature (SFFN), Arrondissement des Montagnes neuchâteloises, va procéder à une coupe de bois par câble-grue, sur un versant très escarpé au-dessus de la route cantonale No 168 La Chaux-de-Fonds – Biaufond / Maîche (F).

Ces travaux d'entretien de la forêt nécessitent impérativement par mesure de sécurité la fermeture au trafic de la route depuis l'intersection de Maison Monsieur jusqu'à la douane de Biaufond.

Les automobilistes auront la possibilité de passer par Les Bois (JU) du lundi 1er novembre 2010 au vendredi 26 novembre 2010, les jours ouvrables de 08h00 à 11h30 et de 13h00 à 16h00.

Pour de plus amples renseignements:

**Daniel Wyder, ingénieur forestier de l'arrondissement des Montagnes
neuchâteloises, Service de la faune, des forêts et de la nature, tél. 032 889 67 62.**

Neuchâtel, le 14 septembre 2010